

# ARTCURIAL

Communiqué de presse



*17,8 M€ / 19,2 M\$  
pour la vente Rétromobile 2024 !*

Artcurial Motorcars  
Résultats des ventes des 2 et 3 février 2024

La vente officielle Rétromobile 2024, organisée pour la treizième année consécutive au sein du parc des expositions dont la fréquentation a connu des records cette année avec plus de 125 000 personnes, a réalisé un montant total de 17 792 329€/19 158 780\$ frais inclus.

Maître Hervé Poulain, accompagné de Matthieu Lamoure et Pierre Novikoff ont mené les enchères pendant plus de 6 heures lors de laquelle 75% des modèles proposés ont trouvé preneur. Une des supercars présentées, une *McLaren P1* de 2014 a été vendue 1 358 800€/1 465 058\$ avec seulement 9354 km au compteur et 375 exemplaires construits.

Parmi les 25 collections prestigieuses présentées par le département des Motorcars, les six véhicules de 'The GT Lamborghini Collection', présentées sur scène par Fabio Lamborghini, ont trouvé preneur pour un total de 1 231 336€/1 327 626\$.

Nous retiendrons notamment sous le marteau d'Anne-Claire Mandine, une BMW M1 Procar vendue pour 1 015 584€/1 095 002\$.

Les Mercedes 300 SL ont remporté un beau succès avec notamment le magnifique coupé Papillon, acquis pour 1 427 440€/1 539 065\$ et célébrant avec panache les 70 ans du modèle.

Dans la catégorie « sortie de grange », l'historique Delaunay-Belleville HB6 Coupé-Chauffeur dont nous fêtons les 120 ans cette année s'est vendue 113 240€/122 095\$.

Parmi les voitures les plus attendues, une Bugatti type 35 Grand Prix par Gilles Fournier a été vendue 405 280€/436 972\$ au profit de l'association Parkinson.

À présent, rendez-vous le 9 mai à Monaco pour la vente de « The W Collection » et ses 46 merveilles présentées sans prix de réserve !

*« Une Automobile de collection, c'est avant tout une histoire, un parfum, une symphonie mécanique, une œuvre d'art à remonter le temps qui offre à ses occupants la possibilité de rajeunir, le temps d'un voyage ! En transmettant la propriété de 100 Automobiles lors de cette vente, nous avons eu l'immense bonheur d'être les témoins de cette passion qui ne faiblit pas ! ».*

- Matthieu Lamoure,  
Directeur Général, Artcurial Motorcars



# RÉTROMOBILE 2024

Total des ventes :

## 17 792 329 € / 19 158 780 \$

LOT	DESCRIPTION	PRIX	ACHETEUR
60	1955 Mercedes-Benz 300 SL 'Papillon'	1 427 440 € / 1 539 065 \$ (Est : 1 150 000 - 1 500 000 €)	Collectionneur européen
105	2014 McLaren P1	1 358 800 € / 1 465 058 \$ (Est : 1 200 000 - 1 500 000€)	Client français
84	1980 BMW M1 Procar	1 015 584 € / 1 095 002 \$ (Est : 1 000 000 - 1 200 000 €)	Collectionneur français
76	1973 Ferrari 365 GTB/4 Daytona	548 320 € / 589 731 \$ (Est : 450 000 - 550 000 €)	Collectionneur européen
70	1997 Porsche 993 Cup 3.8 RSR	524 480 € / 564 091 \$ (Est : 475 000 - 575 000 €)	Collectionneur français



Mercedes-Benz 300SL Gullwing  
Vendu :  
1 427 440 € / 1 539 065 \$ frais inclus  
@Kevin Van Campenhout



## *À propos d'Artcurial*

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2023 sa place de premier plan sur le marché de l'art international.

Avec 4 lieux de ventes à Paris, Monaco, Marrakech et Bâle, la maison totalise 217 millions d'euros en volume de ventes en 2023. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente *Beurret Bailly Widmer Auktionen* avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

[artcurial.com](http://artcurial.com)

# ARTCURIAL